
 

 

 
 
 
 
 
 

 “En la Universidad de Guanajuato, todas y todos, nos comprometemos  

 a garantizar el derecho de las mujeres a vivir libres de violencia” 

 

“2022 Año del Festival Internacional Cervantino, 50 años de diálogo cultural.” 

 

“290 años de excelencia educativa” 

 
León Gto. 28 de octubre de 2022. 

Oficio. DENMSL-176/2022. 
 

Asunto: Informe de acciones y actividades  
2022 seguimiento al convenio. 

 

Dra. Cecilia Ramos Estrada 

Secretaria General  

Universidad de Guanajuato. 

 

Por este medio tengo a bien reportar las acciones que se han venido desarrollando con relación a 

Seguridad Universitaria y Servicios Públicos por parte del municipio de León, durante el año 

2022, dando seguimiento al Convenio de Coordinación y Colaboración celebrado entre otros por el 

Colegio de Nivel Medio Superior de la Universidad de Guanajuato, representado por el Doctor. J. Meced 

Rizo Carmona con a quién denominaron las partes en fecha 13 de diciembre de 2019, publicado en la 

Gaceta Universitaria. 

 

Acciones internas por parte de la escuela: 

1. “Capacitación a las Comisiones de Seguridad e Higiene” 

Se capacito de manera virtual a los miembros de la Comisión de Seguridad e Higiene de la 

escuela el día 31 de marzo de 2022 a las 10:00 horas, por parte del Sindicato Académico.  

 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. Se han dado charlas por parte del enlace de Seguridad Universitaria del CNMS al 

personal de vigilancia sobre el protocolo de acceso de personal UG y de personas 

externo a la escuela. 

 

3. Se han dado charlas por parte del enlace de Seguridad Universitaria del CNMS al 

personal de vigilancia sobre el protocolo de incidencias de seguridad al interior y 

exterior de la escuela. 

 

4. Se ha dado un reforzamiento por parte el personal de vigilancia en el protocolo de 

ingreso a la escuela por parte de personas externas a través de registro en bitácora y 

uso de gafetes distintivos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

STOC - DIEGO



 

 

 

 

 

 

 

5. Se ha dado a conocer distintos protocolos sobre tema de Seguridad Universitaria, a la 

comunidad de la escuela. 

 

6. Se han instrumentado mecanismos institucionales de reporte mediante la página web 

de la ENMS de León.  

 

7. Se han notificado a los estudiantes mediante el jefe de grupo sobre la publicación que 

se encuentra en cada módulo de la escuela, de etiquetas con código QR para que en su 

dispositivo móvil den de alta la App de Seguridad Universitaria. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

8. Se retiraron de las instalaciones de la escuela el 12 de junio de 2022, tres vehículos que 

eran foco de riesgo en tema de seguridad para los estudiantes. 

 

 

9. Se cuenta con “El Sistema Tecnológico Integral de Seguridad en el Entorno 

Universitario de la Escuela de Nivel Medio Superior de León”. El cual tiene tres 

etapas, en el presente año se inicio con la fase I de la primera etapa, asignando la 

cantidad de $1,082,932.07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

10. Se esta gestionado el implementar acceso electrónico para usuarios UG, el trámite se 

encuentra en licitación (compra de lectores ópticos), pendiente la entrega del equipo. 
 

11. Se realizó la poda de arboles que se encuentren ubicados en el área de palapas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

12. Se mantiene el horario académico en el turno matutino de 7:00 a 13:00 horas y del turno 

vespertino de 13:00 a 19:00 horas. 
 

13. Se cuenta con dos prefectos, uno de 40 horas cubriendo la jornada de 8:00 a 16:00 

horas, y otro de 20 horas cubriendo la jornada de 16:00 a 20:00 horas, ambos de lunes 

a viernes. Debido a la cantidad de terreno con que cuenta la escuela, los 7 edificios 

para actividades académicas, del área deportiva y de la cantidad de estudiantes (2700) 

en el presente semestre con que cuenta la escuela, no son suficientes los dos prefectos 

que se tienen, motivo por el cual se realizó una nueva gestión solicitando la autorización 

de otro prefecto de 40 horas. Estamos en espera de su autorización por la DRH. 



 

 

 
 

 

 
14. Debido a la cantidad de terreno con que cuenta la escuela, los 7 edificios para 

actividades académicas, del área deportiva y de la cantidad de estudiantes (2700) en el 

presente semestre, se realizó una nueva gestión solicitando la autorización de personal 

de servicio y de vigilancia de 40 horas. Estamos en espera de su autorización por DRH. 

 

15. Se ha gestionado el contar con luminarias en el área de la cancha empastada. Se 

instalaron más luminarias en estacionamientos y patio central, la parte posterior de 

modulo central y modulo lateral. 
 

16. A través del área de infraestructura universitaria se dará mantenimiento al área de 

palapas y se reforzará la seguridad en dicha área. 

 

17. Se da mantenimiento en azoteas de cada módulo de la escuela. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Acciones por parte del municipio de la ciudad de León, Gto. 

 

1. Se instalaron luminarias en la vía pública, en el Blvd. Hermanos Aldama, donde está 

ubicada la entrada principal de la escuela. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. Se da seguimiento al Patrullaje estratégico, este se realiza tres veces a la semana. 

 

3. Se cuenta con el Botón de enlace ciudadano, esta ubicado en el camellón que se 

encuentra en frente de la entrada principal de la escuela. Se mantiene funcional y en 

contacto con las autoridades correspondientes. 

 

4. Se cuenta con presencia de personal de policía o tránsito municipal en horarios de 

mayor afluencia (7:00 a 8:30 horas). 

 

5. No se tiene reporte sobre puntos de venta de alcohol/cigarros en el entorno 

universitario. 

 

6. No se tiene la supervisión/atención de infraestructura vial en el entorno universitario. 

Falta retocar la señalética vial en el semáforo que está en la entrada principal de la 

escuela. 

 

7. Mantenimiento áreas verdes en el entorno universitario. Se dio la poda a los árboles que 

se encuentran en el Blvd. Rio Lerma en el mes de mayo de 2022. 

 

8. No se cuenta con la supervisión del comercio ambulante en el entorno universitario, 

aunque si existe dicho comercio, no obstruye la vialidad de la comunidad universitaria. 

 

9. Existen las rutas de servicio de transporte público seguro para la comunidad 

universitario. 

 

10. Se realiza periódicamente la supervisión de servicio de recolección de basura en el 

entorno universitario. 

 



 

 

 

 

 

 

  

11. No se cuenta con el seguimiento por parte del municipio de la supervisión de control 

animal y fauna nociva en sedes y entornos universitarios. 

  

12. Supervisión en materia de protección civil y contingencias, se ha tenido la atención 

cuando se programan actividades (simulacros). 

  

13.  La escuela está ubicada en una zona que cuenta con pavimentación de avenidas de 

acceso a las sedes universitarias. 

 

14. Se desconocen la ubicación y funcionamiento de cámaras (Seguridad Pública) C4 en el 
perímetro de la escuela. 

 
15. Se realiza periódicamente la limpieza de avenidas en el entorno de la escuela. 

  

16. Se cuanta con arquitectura inclusiva (pública) al exterior de la ENMS. 

 

 

 

Sin más por el momento agradezco la atención que se sirva prestar al presente, reiterándole la 

seguridad de mi más atenta y distinguida consideración. 

 

 

 

Atentamente 

“La Verdad Os Hará Libres” 

 

 

 

 

MAE Dalila Abella Camarena García 

Directora 

 

 

 
 

 

 

 

C.c.p. Dr. J. Merced Rizo Carmona. Director del CNMS 

           Archivo 


